



### ▶ 竹内 琢俊氏

(一社)地域未来創造研究所  
代表理事

大学卒業後、埼玉県庁に就職。埼玉県庁では環境・市町村財政・民間企業派遣（広告代理店）・観光を経て退職。退職後は広告代理店にて、官民連携型プロジェクトのプロデュースを実施。独立後は地域の特性を活かしたプロジェクトのプロデュースやブランディング、戦略コミュニケーションのコンサルティングを実施。地域での稼ぐ力向上に向けた地域商社設立や各自自治体の計画策定の委員、地域間コーディネートをするなど、幅広い分野で活動。



### ▶ 西野 修一郎氏

住友商事株式会社

MIRAI LAB PALETTEファウンダー。I-OPEN Round Table コミュニティWG有識者や各種プログラムの審査員を務めるなど、一貫して、新たな価値をコミュニティドリブンで生み出すイノベーション・エコシステム創りを追求。現在は、浪江町（ナミエシンカ）を活動の拠点としながら、日本全国の様々な現場で、あらゆるジャンルのパートナーと協働しながら、「場・機能・仕組み」作りを通じた価値創造に邁進する。



### ▶ 廣川 克也氏

(一社)SFCフォーラム

元銀行員・現投資家・学生起業の支援者として、数多くの案件のサポート。事業計画作成や資金調達といった分野に強みを持つほか、「こんがらがったアイデアの整理整頓」「本当の価値は何かの再定義」など、アイデアのブラッシュアップの部分に関して多岐にわたる強みを持つ。



### ▶ 高坂 幹男氏

ネットビジネスでは、Peer to Peer技術とVoIPの技術を組み合わせた音声通話サービスを企画開発し、ISPをパートナーとしたローンチを実現。リアルビジネスでは、Flash Memoryをデジタルフィルムに位置づけてパッケージ化を行い、純正部品の市場を一般製品が流通する市場に変革。その他、BtoB・BtoCに関わらず、独自性のある新規ビジネスの事業化多数。



### ▶ 加藤 聖隆氏

株式会社クリエイティブラボ  
代表取締役社長

大学にて博士号を取得した後、国内外の会社にて7年間過ごし、1999年35歳の時に最初のDeep Tech系の会社を設立(2018年に事業売却に成功)。シリコンバレーでの起業も経験も有する。  
(2000年から2007年)



### ▶ 戸田 達昭氏

シナプテック株式会社  
代表取締役社長

1983年 静岡県藤枝市生まれ。山梨大学大学院在学中に起業した山梨県初の学生起業家。卒業後にバイオベンチャー企業「シナプテック株式会社」を設立し、代表取締役に就任。一方で産学官民協働による地域づくりに取組み、第6期中央教育審議会生涯学習分科会委員をはじめ、教育関連機関や地域市民団体の代表や委員を務める。また起業・創業の分野に力を注いでおり、アクセラレーターとしても活動中



### ▶ 早坂 昌彦氏

東北大学 スタートアップ事業化センター  
副センター長

2011年に、経営再建中のハウステンボスで社長であった澤田秀雄氏(エイチ・アイ・エス創業者)と出会い、「地方での挑戦に共感」し入社。ハウステンボスでは、世界初のロボットが運営するホテル「変なホテル」の企画・開業責任者などを担当。2015年には電力小売事業を手掛けるHTBエナジー株式会社を起業。その後、JR東日本等を経て、現在は東北大学のスタートアップ事業化センターにて大学発スタートアップの支援に携わる。